



Diputados aplazaron debate sobre maíz transgénico

CIUDAD DE MÉXICO (MARIO MALDONADO).- La **Cámara de Diputados** aplazó la discusión de la reforma para prohibir el cultivo del maíz transgénico en el país, esta decisión permanecerá hasta que los secretarios de Agricultura, Economía, Energía y Ciencia y Tecnología, comparezcan para analizar la iniciativa presidencial. **Ricardo Monreal**, presidente de la Junta de Coordinación Política de la **Cámara de Diputados**, enfatizó en la necesidad de revisar problemas técnicos en el tema.



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1gZc6pBvK2v3ameRDrA?e=ZGUZib